
 
 

《本日の例会》  
 

会員卓話 イニシエーションスピーチ 
 
進 行 SAA   
点 鐘 午後 12 時 30 分 狩野輝昭 会長 

ソング それでこそロータリー 

童 謡 きよしこの夜  
 

〔会長挨拶〕                     狩野輝昭 会長  

 
 
皆さん今日は。先週は年末特別警戒出陣式に沢山の会員の

ご参加有り難うございました。改めて御礼申し上げます。 
  やっと狩野・横尾年度はだ 6ヶ月経ち、半期が終了すると
ころです。前半を省みてみました。前期の良かった所は今後

にも活かし、反省すべき所は反省してまいります。上半期は

社会奉仕部門の活躍が大きく、また、社会奉仕活動が集中し

ていた為、社会奉仕部門の方々には大変、お力添えをお願い

したことを感謝したいとおもいます。 
また、親睦活動委員会にも旅行やら、来週行われるクリス

マス例会の企画やら大変ご苦労されたことに対し、感謝した

いと思います。 
出席委員会も１００％出席率の達成やにこにこボックス担

当会員にも感謝いたしたいと思います。本年度のニコニコボ

ックスは例会時に一律投入を中止し、心よりのご投入を行い

ました。このご投入は本年度テーマで有ります。社会奉仕に

使わせていただきたいと思います。全会員の皆様に感謝いた

したいと思います。 
下半期も全力で狩野・横尾年度の大成のため、全力を挙げ

る所存でおります。最後までご協力をお願いいたします。 
 
 

 
 
先日も、プログラム委員長の温井委員長・横尾幹事と下期

のプログラムについて相談しました。狩野が年度始めに申し

上げました事が、まだ沢山残っております。たとえば、姉妹

クラブのきっかけ作りや、社会奉仕事業もあります。 
姉妹クラブの検討を進めるべく、クラブ協議会も行ないま

す。皆さんの率直なご意見を伺いたいと思います。また、皆

様方にニコニコボックスへの貴重な投入金を社会奉仕の何に

使うかなども、検討しなければなりません。たとえば、タイ

ガーマスク運動などに協賛したり、社会奉仕事業者に車いす

を贈ったり、いろいろ案を出して、より良い社会奉仕活動を

行いたいと思います。 
また、本日は 10時半よりトマト村に慰問に行ってまいり
ました。会員と本庄幼稚園の園児との歌を一緒に歌って参り

ました。本庄幼稚園の園児の「赤ずきんちゃん」のお遊戯が

可愛く、施設の方と一緒に心が洗われた気分で、気持良く、

気分も明るくトマト村を退出いたしました。本当に有難うご

ざいました。 
先週は関口会員のお見舞いに行ってまいりました。見舞金

は慶弔規程に則り出させて頂きました。 
12月 11日は米山奨学会のクリスマスパーティーでした。

当クラブからは、加藤パストガバナー・春山カウンセラー・

坂本優蔵会員と奨学生のジョン君が出席してまいりました。

報告はこのあと春山カウンセラーにお願いしたいと思います。 
来週 22日はいよいよ 2011年度締めの最終例会のクリスマ

ス例会です。家族の皆様の参加と会員全員の出席をお願いし

たいと思います。場所はアメージンググレースです。お間違

えのないよう、お願いいたします。 
 
〔幹事報告〕         横尾 巧 幹事 
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・ ガバナー事務所よりロータリーカードについて連絡が

届いています。 
・ ガバナー事務所よりガバナーノミニーについての報告

が届いています。氏名 中井 眞一郎（所沢ＲＣ） 
・ 米山記念奨学会よりハイライトよねやま１４１号が届

いています。 
・ ガバナー事務所より第２回クラブ奉仕部門（広報･記

録委員会セミナー）開催が届いています。 
・ 青少年交換派遣生の１１月月次報告が届いています。 
・ ガバナー月信１２月号が届いていますので、１部ずつ

お持ち帰りください。 
・ 第１３回ロータリー国際囲碁大会のご案内が届いてい

ます。 
 

〔地区報告〕     米山奨学会クリスマス会            
カウンセラー  春山茂之 会員 

                              

〔卓話 イニシエーションスピーチ〕 
福島正美 会員 

 
 

地区会員増強･クラブ拡大委員会  
渋澤健司 委員長 

 
 
 

〔ニコニコ BOX〕   
金井澄雄 
「本日は宜しくお願い致します。」 
 

巴 高志 
「今回、指名委員会にて第 51代会長に幹事ノミニーに指
命されました。宜しくお願い致します。」 
狩野輝昭 
「本日は、トマト村訪問有難うございました。。」 
「渋沢会員、福島正美会員、本日卓話お願いします。」 
 

横尾 巧 
「本日は、トマト村訪問しました。本庄幼稚園の皆様に

いやされました。」 
 

澁澤健司 
「本日は卓話させて頂きます。よろしくお願い致しま

す。」 
 

五十嵐敦子 
「本日、トマト村訪問が無事に終わりました。ひとえに

会員皆様のご協力のおかげです。ありがとうございまし

た。」 
 

春山茂之 
「五十嵐会員さんトマト村でのクリスマス会ありがとう

ございました。幼稚園生の歌、等心が洗われる気持ちに

なりました。」 
 

戸谷清一 
「今日は、五十嵐委員長大変お世話様になり、ありがと

うございました。」 
 

橋本恒男 
「トマト村訪問してきました。自分の何年後見た感じが

します。」 
 

八木茂幸 
「本日は、トマト村訪問お世話にまりました。」 
 

中村 孝 
 

三宅健吉 
「早退します。」 
 

〔出席報告〕 
 

 
 

 
 
 

 
次回プログラム 
12月 22日（木） PM6:30～ 第４例会（夜間例会） 
アメイジンググレイス  クリスマスパーティー 
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トマト村訪問  

地域活性化委員会 五十嵐敦子委員長 

 
 

〔挨 拶〕        狩野輝昭 会長 

 
 
本庄幼稚園 園児たちの音楽劇「赤ずきん」 

 
 
 
 
 
 
 

 
みんなでクリスマスソング 
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